

校報「にはやし」



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標
「夢をいただき、強くたくましく生きる子どもの育成」

平成31年1月15日 No.32

3学期スタートです。

ホームページ版は内容を一部変更しています。

20日間の冬季休業を終え、子どもたちが朴瀬小学校に戻ってきました。今年の冬休みは、年末に寒波が来て、たくさんの雪が降りましたが、1月に入ってから穏やかな日が多く、先週末の三連休はまるで春の様な陽気でありました。雪の中で遊ぶことはあまりできなかったかも知れませんが、穏やかな気候の中で、事故なく過ごすことができよかったですと思います。

さて、3学期がスタートしました。

今年度は3名の6年生が3月14日に卒業をします。二年間、学校のリーダーとして頑張ってくれた6年生に感謝の気持ちを伝え、全校の力を一つにした素晴らしい卒業式にしたいと思っております。

また、5年生は6年生から学校のリーダーとしての仕事と心構えをしっかりと受け継いでいく期間となりますし、1年生から4年生も次の学年に向けての学習のまとめを頑張る期間となります。

一人一人が平成30年度身に付けることをしっかりと身に付け、自分の力を高め、次の学校、学年に向けて自信をもって取り組む事ができるようにしていきたいと思っております。

3学期も保護者の皆さん、地域の皆さんのご協力を何卒よろしくお願いいたします。



【始業式。寒いのでなかよしルームで実施しました。子どもたちの発表、聞く態度、立派でした。】

3学期の主な行事です。

- 1月15日 (火) 3学期始業式・地区子ども会
- 1月18日 (金) 郡市一斉算数テスト・全校国語テスト
- 1月24日 (木) 閉校記念事業準備委員会
- 1月29日 (火) 学校評議会・学校関係者評価委員会
- 1月31日 (木) PTA役員会
- 2月 1日 (金) 郡市社会科発表会
- 2月 6日 (水) 入学説明会
- 2月 7日 (木) 東雲中入学説明会
- 2月28日 (木) 6年生を送る会・学期末PTA
- 3月 7日 (木) PTA常任委員会・地区子ども会
- 3月14日 (木) 卒業証書授与式
- 3月20日 (水) 修了式



※ 1月15日現在の予定です。
変更になる場合、お便り等でお伝えします。

3学期の始業式で子どもたちに次のことをお話ししました。

平成31年を迎えました。
改めまして、新年あけましておめでとうございます。
朴瀬小学校の皆さん、今年もどうぞよろしくお祈りします。



12月25日に2学期の終業式をして、冬休みに入りました。
あの日から20日間が過ぎ、冬休みが終わり、今日から3学期がスタートします。
冬休みの間に平成30年が終わり、平成31年になり、新しい年を迎えました。皆さんは、新しい年にどんな目標や願いを持ちましたか。

皆さん、知っていることと思いますが、今年は特別な年です。
平成が終わり、新しい元号に変わる、日本の歴史にとって大きな節目の年になります。
6年生は知っていると思いますが、平成という時代は、日本にとって戦争のない大変平和な時代でした。そうした意味で素晴らしい時代であったと思います。しかし、平成7年に阪神・淡路大震災、平成23年に東日本大震災があり、その他にも自然災害がたくさん起こった時代でもあります。そして、今も復興に向けて取組が続いています。
また、一方で情報技術が大変進歩しました。インターネットが広まったと思ったら、多くの方が小型のコンピュータであるスマートフォンを持ち歩くようになり、誰でもどこでも世界のいろいろな国の人とコミュニケーションできるとても便利な時代となりました。
平成がどんな時代だったのか、その終わりにあたって、平成に生まれた皆さんですの
で、しっかり振り返ってほしいと思います。3年生以上の皆さんは、これから総合で学校や地域の歴史を調べることになっていますので、その学習の中でも確かめてほしいと思います。

さて、平成の次の時代は、どのような時代となるのでしょうか。
これから先、技術がさらに進歩し、AIがいろいろなことをするようになり、外国との垣根がさらに低くなったりしてきて、これまでの生き方と変わった生き方を皆さんはしていくことでしょう。
平成の次の時代の主役は、今ここにいる皆さんです。みんなで力を合わせてよい時代を造っていくことができるように、小学生である今一生懸命に勉強して、いろいろな能力を伸ばして行ってほしいと思います。

さて、3学期は短い学期です。
修了式までの学校に出る日は今日を入れて45日間、6年生は卒業式まで41日間です。この短い期間に、今の学年の力をしっかりと身に付けてほしいと思います。そして、次の学校、次の学年に自信をもって行くことができるようにしましょう。
6年生には別のお願いです。皆さんが朴瀬小学校で暮らした6年間の最後の日々になるこの3学期の一日一日をどうか思い出に残る素晴らしいものとして過ごしてください。全校の力を一つにして、よい卒業式にしたいと思います。
これまで積み重ねてきた1日1日にさらに3学期積み重ね、平成30年度のよい締めくくりができますように、皆さんの頑張りを期待しています。
それでは3学期も頑張りましょう。

読書活動の充実を！「名作」を読みましよう！！

すでに、学校の「図書館だより」等でもお知らせしております通り、本校では子どもたちの読書活動が充実するように昨年末、新しく本を購入しました。
今の子どもたちが、世界の名作、日本の名作を知っていないという実態が分かりましたので、「10歳までに読みたい世界名作 全24巻」と「10歳までに読みたい日本名作 全12巻」を購入し、図書室に整備しております。
学校図書支援員の先生が、紹介を黒板に書いてくださり、冬休み中にも借りた子どもたちも多かったようです。どの本も絵が多く、子どもたちの興味関心を引くようになっておりますので、1冊でも多く読んでほしいと思っております。

